

LE JOUR, 1948
18 Mai 1948

RAISONS MAJEURES D'UNE RESISTANCE

Il faut que les pays arabes se souviennent qu'ils ont en face d'eux une Organisation juive « mondiale ».

Cette organisation mondiale comprend des Juifs de toutes les nationalités. Elle étend son réseau sur la terre entière et elle agit comme elle peut sur les gouvernements. Sa propagande et ses moyens d'intrigue sont parmi les plus redoutables.

Avec l'Etat juif, tel que le sionisme l'a proclamé, avec l'Etat d'Israël, présent et ramifié dans tous les pays, il est facile d'imaginer ce que serait la pression politique, économique, sociale, humaine (du point de vue du nombre) que les pays arabes auraient à subir. Toute la force mondiale d'Israël, représentée à Tel-Aviv par le gouvernement d'un Etat souverain, convergerait sur les pays arabes et sur leur asservissement économique en vue d'une domination politique future. Ceux qui ne veulent pas réfléchir à ces choses rejettent inconsciemment la plus grande probabilité ; on peut dire la certitude et l'évidence. Certes, le sionisme peut être contrecarré par les événements ; mais, tel est son plan. Si ce plan aboutissait, ce serait pour les pays arabes le commencement à peine dissimulé d'un exode ou d'un véritable esclavage. Nous remplacerions tragiquement les Juifs sur les routes du monde. Car, l'Etat juif souverain à nos frontières c'est comme si trois millions de juifs de New-York et six millions d'autres, de Londres, de paris, de partout, se transportaient là.

La résistance arabe n'est pas seulement nécessaire ; elle est vitale. C'est vraiment, c'est authentiquement, à la longue, pour le Proche-Orient d'Asie jusqu'à l'Egypte, une question de vie ou de mort.

Les grandes puissances peuvent s'obstiner dans leur jeu double et triple ou dans leur aveuglement. Elles peuvent ignorer indéfiniment le fond du problème et se laisser aller à un opportunisme ou à un sentimentalisme que la finance juive entretient.

En nous défendant ici nous avons conscience de défendre les grandes puissances elles-mêmes (travaillées et minées par le dedans) ; et de défendre par-dessus tout la cause imprescriptible de la justice et même la paix mondiale menacée.